

## Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 5 – par Adama

 [consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-5-par-adama](https://consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-5-par-adama)

13 septembre 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons commenter le chapitre 5 du livre III de Telos.

Ce chapitre raconte un peu notre histoire, d'où nous venons, qui est venu avec nous, qui était le capitaine de notre grand navire. Petit à petit, mes frères, vous commencez à comprendre l'histoire, vous commencez à comprendre le chemin que nous avons parcouru sur cette planète. Et pourquoi le Créateur nous a-t-il demandé de venir ici ?

La planète était déjà peuplée d'êtres qui sont arrivés ici, mais qui ne sont pas venus apporter la Lumière, ils sont venus créer l'expérience terrestre. Oui, cette planète a été créée pour une grande expérience, mais nulle part dans l'univers il n'y a eu une telle dispensation. Ceux qui avaient le cœur fermé étaient donc déjà là. Mais notre lumière était intense ; nous portions la lumière du Créateur dans nos cœurs. Nous étions des âmes évoluées et l'Amour inconditionnel vibrail dans nos cœurs.

Il en a été ainsi pendant longtemps. Nous avons peuplé le continent que nous appelons la Lémurie. Cependant, la " maladie " qui était déjà là (je l'appellerai maladie) a peu à peu contaminé notre peuple, tout comme elle a contaminé les Atlantes. Et vous connaissez déjà la suite de l'histoire.

Il est important, mes frères, que vous compreniez. Le concept des aspects de vos âmes,

que vous appelez aussi fractales, est un concept qui doit être compris en profondeur pour que vous puissiez comprendre comment les choses se passent réellement. Une âme évoluée peut se déployer autant de fois qu'elle le souhaite, notamment pour remplir les missions auxquelles elle est destinée.

Ainsi, nous tous qui sommes venus ici sommes un petit déploiement de notre propre âme, une fractale qui a pris le rôle de remplir cette mission ici sur cette planète. Nos autres aspects continuent d'évoluer, et beaucoup ont déjà évolué vers des dimensions supérieures. Une chose que beaucoup d'entre vous ne réalisent pas, c'est qu'au moment de l'ascension, à quoi ressemble cet aspect de l'âme ? Il peut y avoir plusieurs fractales de la même dimension, sans aucun problème.

Plus une âme a de fractales, plus elle a de chances d'évoluer rapidement, parce que chacune sera exposée à des leçons qui la feront évoluer, et aura la force d'arracher les fractales qui n'ont pas envie d'évoluer. Tout le monde n'est pas pareil. Même les fractales qui ont été créées pour s'incarner et remplir une mission se perdent avec le temps ; elles se perdent dans le sens où elles ne remplissent pas ce pour quoi elles ont été créées. Et elles deviennent des fractales, comme vous le dites, problématiques pour l'âme, parce qu'elles font tout ce qu'elles peuvent pour ne pas évoluer, elles font tout ce qu'elles peuvent pour rester là où elles sont.

Ainsi, plus le nombre de fractales qui veulent évoluer est grand, plus la force qui tire sur cette fractale plus délicate augmente, et elle est poussée à évoluer à n'importe quel prix. Le libre arbitre existe-t-il ? Oui, il existe, mais chaque âme est préparée pour l'aider à traverser ce passage, pour l'aider à comprendre qu'elle doit évoluer. Il n'y a pas de libre arbitre partout dans l'univers, c'est une propriété de la Terre. Donc dans les cas où les fractales de la Terre, qui sont ici sur Terre, ne veulent pas évoluer, le libre arbitre est respecté, et elles restent jusqu'au moment où elles se sentent prêtes à faire l'ascension.

Alors mes frères, ne vous inquiétez pas, vous monterez et vous trouverez d'autres fractales dans la Cinquième Dimension qui vous attendent. Ils font tous partie de votre âme, ils font tous partie du même être, et ce sera une grande rencontre pour réunir tout le monde de la même âme. En ce moment, beaucoup d'entre vous ont déjà leurs fractales autour d'eux, mais vous ne le savez pas, vous n'avez pas cette information. Mais tout le monde est amené à se rapprocher. En ce moment, sur la planète, tout le monde se rapproche.

Il est important de savoir que tout ce processus ne se produit pas pour tout le monde. Les âmes qui sont nées ici sur Terre n'ont pas encore toute cette évolution. Cette évolution se produira donc pour les âmes évoluées, pour celles qui sont arrivées ici il y a longtemps. Ne vous inquiétez donc pas de ce qui se passera lorsque vous atteindrez la Cinquième Dimension.

Vos fractales, fruits de la même âme, seront ravies de vous rencontrer et vous ferez une grande fête. Beaucoup de gens ont peur de... "Mais je vais mourir en arrivant, parce qu'il

y en a déjà un...”. Il n’y en a pas un, il y en a quelques-uns, beaucoup. Il n’y a pas de nombre exact, il y a le nombre nécessaire à l’âme, à l’évolution de cette âme. Alors ouvrez vos cœurs. Et surtout, dans vos prières nocturnes, avant de vous endormir, demandez au Soi Supérieur de vous apporter la conscience de l’évolution des autres fractales, afin que toute la peur que vous avez, que toute l’insécurité, soit résolue ; qu’elles vous redonnent beaucoup d’Amour, beaucoup de courage et beaucoup de force, pour suivre ce chemin, en vous montrant que c’est un chemin possible, que c’est un chemin qui peut être parcouru par ceux qui veulent le parcourir.

Mes frères, soyez prêts. Les énergies sont intenses. Tout se passe comme prévu. Emanez la Lumière. N’émettez ni pitié, ni peur, nulle part sur la planète. Emanez la Lumière et l’Amour. Pour que les personnes qui sont au centre du problème aient le cœur réconforté et sachent comment surmonter toutes les difficultés. Car il y a là une leçon à tirer. Que la Lumière les aide à trouver le moyen de comprendre ce qu’elles vivent.

Avoir peur ne sert à rien, car votre chemin est déjà tracé. Chacun passera par ce qu’il a à passer. Il n’y a pas à le contester. Vous ne pouvez pas l’éviter. À moins que vous ne décidiez de vous écarter du chemin, de tomber dans ce chaudron en ébullition et d’y rester. Mais voici ce que je vais vous dire : Pour ceux qui sont dans le chaudron, tout sera beaucoup plus difficile que pour ceux qui sont à l’extérieur. Comprenez que la séparation de l’ivraie et du bon grain est en train de se faire.

Alors chacun fait sa part. Émanez l’Amour et acceptez tout ce qui vous arrive comme une grande expérience d’apprentissage.

Canalisé par Vania Rodrigues

**Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>**

**Partagé par : <https://consciencedivine.com>**

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues